

## Gesucht Spielleiter/innen für "Strassenfussball als Begegnung"

Wir vom Verein Strassenliga Kanton Bern organisieren vom 12. bis 27. Februar 2016, in der Grossen Halle der Reitschule in Bern, das Projekt "Strassenfussball als Begegnung".

Unter der Woche und an Wochenenden finden Turniere und Spieltage für Jung und Alt statt. Das Ziel: Fussball als verbindendes Element zwischen Menschen unterschiedlichen Alters, mit unterschiedlicher Herkunft und verschiedenen kulturellen Hintergründen zu nutzen. So finden beispielsweise offene Turniere, Firmenturniere, Turniere mit Menschen mit einem Handicap oder mit Asylsuchenden statt.

Dabei sind wir auf der Suche nach engagierten Jugendlichen und jungen Erwachsenen welche gerne als Spielleiter in diesen Strassenfussball-Spieltagen mitwirken möchten.

Bist du über 18 Jahre alt, hast eine gewisse Vorliebe für den Sport − Fussball und Lust neue Kulturen kennenzulernen? Dann melde dich bei uns! → <u>info@strassenliga-kanton-bern.ch</u>

Die Einsätze werden mit einem solidarischen Betrag vergütet.

Mehr Infos über das Projekt findest du auch unter <u>www.strassenliga-kanton-bern.ch</u> oder auf <u>https://www.facebook.com/events/490444887803922/</u>

## Kontaktperson:

Robin Krapf
Strassenliga Kanton Bern
Sandstrasse 5
3302 Moosseedorf
079 633 95 35
info@strassenliga-kanton-bern.ch